

Gospelchor begeisterte das christliche Volk

Ein wesentlicher Teil des Pfarrfestes ist der festliche Gottesdienst, der dem ganzen vorangeht. Heuer ist es gelungen, den Gospelchor aus Bruckberg zum Gesang in St. Stephanus zu gewinnen, was vom christlichen Volk u.a. mit rythmischen Klatschen begeistert aufgenommen wurde und sogar eine Zugabe beim Verlassen der Kirche geboten wurde. Die Chorleiterin Elisabeth Högl aus Attenhausen hat auch heuer wieder alles unternommen, das diese Formation „zu Hause“ auftrat und viele Stunden eingesetzt, damit vor Ort wieder ein Zeichen hohen christlichen Engagements in harmonischer Zusammenarbeit gesetzt werden konnte und die eingegangenen Spenden für den Erhalt der kirchlichen Anlagen im Dorf Verwendung finden können. Pater Jis und der PGR-Vorsitzender sprachen Wort des Dankes für diesen hervorragenden Einsatz.



